

GRAN CONGRESO LATINOAMERICANO DE MUJERES

se celebrará en Brasil, el próximo Mes de Agosto

Nosotras somos parte viva y activa de los pueblos latinoamericanos. Con nuestros brazos, nuestros corazones, nuestra inteligencia, contribuimos a abrir los caminos del futuro; en la fábrica, en el campo, en el hogar, en el laboratorio y en la cátedra, reafirmamos cada día nuestro valor.

Muchos de los derechos que hemos conquistado, gracias a la perseverancia, al trabajo y a la voluntad de vencer, nos son negados en la realidad. Y aún debemos conquistar otros.

La inmensa mayoría de nuestros niños no disfruta de una infancia feliz. En esta América nuestra, tan generosa y rica, hay millones de niños desamparados. El techo y el alimento, tan necesarios a los pequeños seres, unas veces son precarios, otras inexistentes.

La angustia económica y la inseguridad pesan sobre las familias latinoamericanas.

Cambiar este estado de cosas, construir un hogar de alegría y bienestar, de energía y de paz, es nuestro deber.

Para cumplirlo, debemos alzar juntas nuestra voz de mujeres y de madres, y conquistar unidas una vida bella y digna, en la cual podamos mirar el futuro plenas de confianza.

La paz es el anhelo y la esperanza de todos los pueblos, que quieren vivir en un mundo de libertad y fraternidad, es el anhelo y la esperanza de nuestros pueblos, que quieren ver respetada su independencia nacional y determinar ellos mismos sus propios destinos. La paz es el clima a que aspiramos para mecer a nuestros hijos, para verlos nacer sanos y crecer fuertes, como la savia nueva que recorre las entrañas del Continente.

¡Por nuestros hijos, por nuestros derechos por paz, unámonos!

Hagamos como las mujeres que, hermanadas en el Congreso Mundial de Copenhague, eran dos mil y presentaban el universo.

Aquella Asamblea fraternal nos dió la certeza que es necesario estrechar los lazos que nos unen, para conseguir que nuestras vidas se eleven a un nivel de dignidad compatible con la situación que anhelamos.

¡MUJERES DE AMERICA LATINA!

Seas campesina u obrera, madre o maestra, enfermera o mujer de ciencia, sea tu trabajo simple o grandioso, manual o intelectual, a tí va dirigido este llamamiento.

Ven, hermana del Continente, da tu apoyo y tu colaboración a la Conferencia Latinoamericana de Mujeres que se realizará en Río de Janeiro en agosto de 1954.

Las mujeres brasileñas abrirán las puertas de su patria para recibirnos!

Levantemos juntas la bandera de nuestros derechos, de la defensa y protección de la infancia, para que reine la paz y la alegría en todos los hogares!

ALIANZA DE MUJERES COSTARRICENSES, acoge este fraternal llamamiento del Comité Organizador de la Conferencia Latinoamericana de Mujeres y pide a todos los Comités de A. M. C., recoger cientos de firmas de mujeres al pie del llamamiento para enviar nuestro apoyo y solidaridad a la Conferencia de Río de Janeiro el próximo mes de Agosto. ¡La unidad de las mujeres de América Latina salvará la Paz, la Libertad y la soberanía de nuestros pueblos!

EL REGIMEN CAPI...

jo. Los de arriba, los que según las lamentaciones del general no supieron interpretarlo y contratarlo, a mí sí quisieron contratarme, pero yo me negué a vendérmeles. Por eso me han puesto un candado en la boca. En cuanto a la amenaza formulada por Volio, de que muy pronto mis compañeros y yo estaremos colocados a cuatro toesas bajo el césped de los cementerios, debo decir que eso está dentro de lo posible y que para decirlo no se necesita ser profeta: basta ser lacayo de los imperialistas yanquis. Este es el democratiquísimo y cristianísimo método que Wall Street y sus

(Viene de la página seis)

capataces latinoamericanos usan para combatir las ideas que les estorban. Cuando las ideas no se pueden com-

PESAME

"ADELANTE" enluta sus páginas con motivo de la muerte de la madre de nuestro querido amigo don Guillermo Fernández.

Reciba el amigo Fernández, así como los demás deudos, nuestro más sentido pésame por tan doloroso deceso.

batir con ideas, en su concepto hay que combatirlos asesinando a quienes las sustentan, o encarcelándolos en el mejor de los casos. Eso están haciendo esos canallas en Guatemala en estos momentos. Y eso nos anuncia con fruición el general Volio en Costa Rica. No niego q' puedan asesinar. Pero sí niego que puedan triunfar. El régimen capitalista se les derrumbará irremediamente. El imperialismo será barrido de la faz de la tierra por las leyes mismas de la Historia. Y los que hoy asesinan en nombre de la democracia y de Cristo, serán condenados y execrados por las generaciones que vienen.